

令和4年度あなたの声まとめ (FAX・Eメール含む)

令和4年10月集計分

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
903	10/1	メール	提案	<p>桑名駅前に送迎用駐車場を整備できないか。他所に見られるような初めの30分は無料、以後はいくらなど。路上駐車対策にもなり有効的かと思うので検討してほしい。</p>	<p>駅東側の駅前広場は、円滑な交通処理を含め、安全に通行、乗降ができるよう、現在、整備内容を検討しています。</p> <p>送迎用駐車場は、限られた駅前広場区域において、安全性、利便性、快適性など総合的に計画を検討する中で、利用者の方からの貴重なご意見として参考にさせていただきます。</p> <p>また、駅西側の広場は、令和6年度の本設広場の供用開始を目指し、路線バス、タクシーの公共交通の処理スペースと一般車両の送迎スペースの整備を進めています。</p> <p>駅前の限られたスペースの中で効率的に交通処理を図るため、ご提案いただきました送迎用駐車場の設置予定はございませんが、路上駐車対策として、より厳格な道路標識の設置や運用について公安委員会への協議、要望を進めながら、よりよい駅前広場となるよう努めていきます</p>	<p>駅周辺整備課 桑名駅西整備事務所</p>
904	10/2	メール	要望	<p>桑名市に気軽にバスケットができるコートを作ってほしい。プロリーグが発足するなどバスケットボールが盛り上がりを見せる中、気軽に触れ合える施設を市が提供することで桑名から有望は選手を輩出する可能性もある。ぜひ建設の検討を。</p>	<p>バスケットボールも、NBAやBリーグ、ヴィアティンバスケットチームなどで明るい話題が多く、今後の競技人口も増加が見込める種目でもあることは市としても認識しています。</p> <p>今回は屋外バスケットコート建設に関するご意見をいただきましたが、屋外施設のある野球、サッカー、テニスと異なり、バスケットボールは屋内でもできる球技です。現状では市内の各体育館でのご利用を案内しています。また、10名以上のメンバーがいて、定期的に利用されるのであれば、小中学校の体育館も学校開放の制度を使ってご利用いただけます。</p>	<p>生涯学習スポーツ課</p>

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
					また、NTN 総合運動公園にもハーフコートのバスケットゴールが設置してあります。こちらは無料で使える施設ですので、お気軽にご利用ください。	
905	10/5	メール	要望	<p>乾電池の廃棄方法について改善を求む。</p> <p>①専用の有害ごみ袋で捨てることになっているが、ゴミ袋の入手方法がホームページに書いていないので記載してほしい</p> <p>②ホームページのQAでゴミ袋の入手方法の回答が不十分なので改善してほしい</p> <p>③平日夜か休日でも有害ゴミ袋を入手できる方法を確立してほしい</p>	<p>桑名市ホームページは、「知りたい情報がきちんと掲載されていること」と「知りたい情報に容易に辿り着けること」を心掛けておりますが、貴重なご意見を頂きましたので、より充実したホームページにしていくため参考とさせていただきます。</p> <p>●有害ごみ袋配布場所：次のところで無料でお渡ししています。</p> <p>※土曜日・日曜日などは、サテライトオフィスや中央図書館などでも配布しておりますのでご利用ください。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・市役所地下1階 環境対策課窓口 ・清掃センター ・地区市民センター ・まちづくり拠点施設 ・サテライトオフィス ・中央図書館 ・ふるさと多度文学館 ・長島輪中図書館 ・長島ふれあい学習館 <p>●桑名市指定ごみ袋の入手方法について</p> <p>有害ごみ袋以外の指定袋（可燃・プラスチック・不燃）や粗大ごみシールは、桑名市内のスーパーやコンビニなどの桑名市指定ごみ袋取扱店で販売しております。詳しくは、桑名市ホームページの「ごみの出し方」の欄にあります「廃棄物処理券取扱店一覧」に掲載しています。</p>	環境対策課
906	10/10	メール	要望	<p>子どもが放課後デイサービスに通っている。学校からの宿題はiPadが大半を占めるようになったが、デイサ</p>	<p>市内には23カ所の放課後等デイサービス事業所があり、個々のお子さんの状況に応じた発達支援を各々の事業所で工夫して行っているところではあります。</p>	子ども発達・小児在宅支援室

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
				<p>ービスではネット環境が整っていないことと、iPad を壊した時に補償ができないからとの理由で iPad の宿題をさせてもらえない。</p> <p>宿題の便りがや宿題がデジタル化するなか学校のみではなく子どもが利用する場所でも整備してほしい。</p>	<p>放課後等デイサービスで学校配布の iPad の利用ができるようにしてほしいという要望は、初めていただいたところですが、現状で事業所がどのように対応しているのか、iPad の利用が可能かなど調査していきたいと思っています。</p>	
907	10/13	メール	要望	<p>ずいぶん前から近所の遊歩道にタバコの吸い殻とゴミを捨てていく人がいる。植込みにゴミ捨て禁止の看板を立ててもらえないか。</p>	<p>職員が遊歩道の植え込み等を確認したところ、ご指摘のありましたペットボトル等を確認しました。</p> <p>このことから、環境対策の部署と連携し対策を検討した結果、遊歩道および植え込み付近にタバコやペットボトルなどのゴミのポイ捨てをやめるよう周知するお知らせとタバコのポイ捨て禁止の看板を設置させていただきました。</p>	アセットマネジメント課
908	10/16	メール	質問	<p>2, 3 カ月前から赤尾台一帯に排気ガス、ゴムのこげたような悪臭がして気分が悪いので原因調査、対策をお願いしたい。</p>	<p>現場確認時には臭気は確認できず、現時点では発生源も特定できていない状況です。付近ににおいを発生させるような事業所等がないこと、最近の風向きや周辺を確認した状況から、赤尾北交差点付近で行われていた道路舗装工事が原因の可能性もあるのではないかと考えています。</p> <p>ただ、これもあくまで推測であり、現時点で確かなことは言えません。悪臭は発生源を特定することが難しいということもあり、もうしばらく様子を見ていただきたいと考えています。また、他にも何件か同様の通報が来ており、引き続き発生源特定に向けて対応をしていきますので、また新たな情報が出てきましたらご連絡ください。</p>	環境対策課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
909	10/18	メール	質問	<p>鈴鹿市では物価高騰による支援対策として低所得の家庭に 5 万円の支給をすると聞いた。四日市ではよんデジ。桑名市はいつも何もありませんが、今後は何か対策をするのか。</p> <p>電気代も値上がりしている中、駅前イルミネーションをしているが市民のためになるのか。</p>	<p>桑名市では、物価高騰対策について機動的に取り組んでいます。まず、幼稚園、保育所、小中学校の給食費については、物価高騰により食料材料費が値上がりする中、保護者の経済的負担を増やすことなく、これまでどおりの栄養価を保った給食を実施するための支援を既に行っています。</p> <p>また、一昨年、昨年実施し、大変好評いただきましたキャッシュレス決済ポイント還元事業による経済対策を実施します。今回はさらに規模を拡大し、最大 17 億円を超える市内での消費喚起、需要拡大を図ることで地域経済の循環を促進します。市内中小規模の店舗を積極的に利用いただくことで、事業者の皆様、そこで働く従業員の皆様の生活を守り、そして、ポイント還元により少しお得に買物をしていただくことで家計の負担軽減につながることを目指し、地域経済の循環と市民生活の安全・安心が相乗的に図られるような対策として進めていきます。なお、実施期間としては、本年 1 2 月を予定しています。</p> <p>さらに、国の物価高騰対策の一環ですが、低所得世帯（住民税非課税世帯等）に対して一世帯あたり 5 万円を支給していきます。また、この支給とは別に、当市独自の対策として、18 歳以下の子どもを養育する子育て世帯に対しては、子ども 1 人につき 1 万円を支給していきます。</p> <p>今後も物価高騰対策は、国の動向も見据えながら、本市の実情に応じた対策を進めていきます。</p> <p>次に、駅前イルミネーションについてご回答します。</p> <p>昨年度より、駅周辺ににぎわいをもたらせるようイルミネーションを実施しています。今年はさらに、駅前のにぎわいを通じて地域経済の回復に</p>	<p>政策創造課 観光課</p>

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
					寄与できるように、市内事業者の方により駅前キッチンカーを出店いただく予定です。ご指摘のとおり電気代は高騰し続けていますが、訪れた方に、イルミネーションと飲食を楽しんでもらい、駅周辺のお店に誘導することで、さらなる消費を促し、地域経済を活性化していくことにつながるものと期待しています。	
910	10/21	メール	要望	駅西の渋滞緩和をお願いしたい。本郷交差点の自動車の利用台数と青信号の点灯時間が見合わない。早急に見直しを。	ご指摘の渋滞状況については把握しており、今年の8月には信号機を所管する警察に信号機点灯のサイクル見直しを含めた渋滞対策の要望を行ってきたところです。また、今年度本郷交差点において暫定的ですが、一部交差点改良工事を予定しており、少しでも渋滞の解消になればと考えています。	桑名駅西整備事務所